Operación pacificadora dio inicio en Morazán

Importante operación de pacificación, en la que intervienen unidades militares del Oriente del país, dio comienzo ayer en el departamento de Morazán, teniendo como centro principal la población de Perquin, informó el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dijo la fuente oficial que dicha acción militar se montó, luego de recibir numerosas denuncias de campesinos y personas que regularmente transitan por toda la zona de Perquin y sus alrededores, en las que se señalaba la presencia de fuerte cantidad de terroristas que tienen sus escondites en los lugares conocidos como Casa Blanca, Pueblo Viejo, Arambala y los cauces de los rios Guaco, Negro y La Joya.

La población civil se quejó de asaltos, robos de ganado, saqueos de casas, secuestros de hombres y mujeres jóvenes para incorporarlos por la fuerza a las agrupaciones extremistas, indicó COPREFA. A ello se debió que la Alto Mando de la Fuerza Armada, decidió montar esa importante operación, que tiene como objeto expulsar de

importante operación, que tiene como objeto expulsar de



-Foto de LA PRENSA por Payan JORNADA DE TRABAJO. El ministro de Justicia, Dr. Artu-ro Méndez Azahar (primer plano), inauguró ayen la Jornada de Trabajo que elaborará el Manual de Funciones y puestos del Consejo Salvadoreño de Menores. Asistieron jefes y personal del ramo, así como invitados de instituciones afine

toda la región a los integrantes de las bandas de subversi-vos que se dedican al pillaje y destrucción.

Los extremistas, expresó la fuente oficial, no dejan que el campesinado trabaje en paz y lo tienen sometido a una serie de humillaciones, según el decir de los afecta-dos, ya son insoportables. Añadieron que ellos quieren de-dicarse a trabajar la tierra, aprovechando la entrada de la época lluviosa: a la crianza de ganado, comercio. la época lluviosa; a la crianza de ganado, comercio,

De San Vicente

Pasa a la página 29

Hostigamientos en la periferia de S. Vicente

(San Vicente). Actos de hostigamiento en la perife-ria de esta ciudad, conti-nuaron antenoche grupos subversivos, que constan-temente llegan de lugares cercanos para atacar rete-nes de la Defensa Civil.

Hallan osamenta de guardia que fue secuestrado

El rescate de la osamen-El rescate de la osamen-ta del agente de la Guardia Nacional, Enrique Melara Velásquez, se produjo ayer como parte de la "Opera-ción Limpieza" que el ejér-cito salvadoreño lleva a ca-bo en las inmediaciones de Las Vueltas en Chaleto. Las Vueltas, en Chalate-nango. Dichos restos fueron reconocidos aquí, en la sala de autopsias del Centro Judicial "Isidro Menéndez".

La diligencia de recono-

Pasa a la página 27

ubicados en sitios estratégicos de la localidad, según fuentes gubernamentales.
Las primeras ráfagas—

dijo la fuente—, se es-cucharon en cercanías del puente "Acahuapa", al norte de la población, su-burbios del barrio El Santuario, a eso de las 9 de la

Pasa a la página 19





-Foto de LA PRENSA, por Aldana

REGALO A ESCUELA. Una maroma, donada por el periodista Adrián Roberto Aldana a la escuela Fe y Alegría, del barrio El Campamento, Puerto de Acajutla, fue bendecida por el sacerdote franciscano Flavian Mucci. El aparato fue construido en Sonsonate, y funciona a perfección. El religioso

Hacienda urge el pago de impuestos

Llamado para que los salvadoreños pa-guen su Renta, Vialidad y otros impues-tos, como magnifica oportunidad de contribuir a la reactivación económica del país, hizo ayer el ministro de Hacien-da, Dr. Jorge Eduardo Tenorio. Comentó el ministro que el actual go-bierno de unidad nacional, enfrenta tare-as económicas enormes, principalmente

as económicas enormes, principalmente, afirmó, se está buscando satisfacer eficientemente y en forma oportuna las ne-cesidades colectivas. Para ello se necesita de recursos y esto sólo es posible en una buena medida con una conducta de

cumplimiento de las leyes por parte de los contribuyentes, afirmó el Dr. Tenorio. En este momento, reafirmó, el ciuda-dano tiene la mejor oportunidad de contribuir a la reactivación del país, con-curriendo a pagar su Renta, su Vialidad y

otros impuestos. Sugirió también el titular de Hacienda, que los salvadoreños mantengamos una

actitud racional en nuestros gastos.

Con nuestro trabajo, dijo, los salvadoreños podemos lograr que la economía se reactive. Por lo que también pidió que los

Pasa a la página 27

160 mil manzanas de café con Roya

Ciento sesenta mil manzanas de café están infestadas de Roya en todo el país, informaron ayer a la Comisión de Hacienda de la Constituyente, técnicos de la Di-visión de Sanidad Vegetal y Animal del ISIAP del Ministerio de Agricultura y Ga-

naderia.

Los Ings. Victor Raúl Amaya y José E.
Mancía, expusieron a los diputados, la urgencia de que el Estado asigne con prontitud la suma de 16 millones de colones, para la compra de insumos, combustible,
bombas para el riego inmediato en su primera aplicación de 160 mil manzanas de

cafetales infestados de Roya.

En su exposición los técnicos manifes-

taron que el proyecto de combate contra la Roya del Café, el año pasado fue retra-sado por la reestructuración misma del ministerio y también por la falta de fon-dos, lo que hizo que el hongo se propagara a 160 mil manzanas, ya que en el año de 1981, únicamente se había detectado en

alrededor de unas 42 mil manzanas. El fondo que se pide, dijeron, servirá especialmente para la compra de unas 10 mil bombas, combustible y orcicloruro

Pasa a la página 27



resurranto y surro

PERGAMINOS Y ESTIMULOS. "Día del Empleado de la Financiera Nacional de la Vivienda", se celebró recientemente. Fueron entregados pergaminos y estímulos a los empleados de mayor antigüedad en esa

dimiting the early

institución. El Ing. Rinaldo Galdámez De León, presidente del FSV, entrega bandeja de plata a Gloria de Escobar Velado, en el acto mencionado.

Breese gight.



ULTIMADO. El pastor evangélico, José Marcial Acosta Somoza, fue ultima-do de un balazo. Su cadáver fue encontrado en la Calle Principal de la Col. Zaca-

Absuelven en Tejutla a dos reos de homicidio

Veredicto absolutorio, emitió el tribunal de conciencia que juzgó a los reos Rafael Chacón y Francisco Mendoza Vásquez, a quienes se les procesó en el Juzgado de Primera Instancia de Tejutla, por homicidio en José Aquiles López Angel. López Angel.

El hecho —se informó— sucedió el 15 de junio del año pasado en el cantón Los Planes, jurisdicción de

Pasa a la página 19

Muertos y heridos en choque de tren con bus

Dos personas resultaron muertas y veinticuatro he-ridas, al ser embestido un autobús por un tren en el Km. 112 de la Carretera del Litoral, informaron ayer las autoridades de Usu-

Según los datos propor-cionados, el choque se pro-dujo a la altura del cantón Mejicapa, cuando el con-ductor del autobús placas

B-75395, no respetó el alto de la línea férrea y fue embestido por la máquina del tren No. 863, que viajaba de San Miguel hacia Usulután, manejada por el Sr. Oscar Tenorio Laguardia, quien no tuvo ninguna res-ponsabilidad en el accidente, ya que éste fue provoca-do por la imprudencia del

Pasa a la página 27

200 Kms. de caminos rurales proyecta MOP

El programa de caminos rurales en ejecución pro-yecta la construcción de 200 kilómetros, que vendrán a beneficiar a los habitantes de la Zona Nor-Oeste del país, informó ayer el ministro de Obras Públicas, Ing. Pío Arnulfo Avala.

El mencionado progra-ma integrará nuevas áreas de producción agropecuaria al desarrollo económico del país, añadió el funcionario. Comprende los departamentos de Santa Ana, Chalatenango, Cus-catlán, Cabañas, San Vicente y San Salvador, afirmó. Este programa, además, impulsa la utilización de mano de obra de las zonas en donde se desarrolla su ejecución, dijo.

El "Programa de Carre-teras Rurales", ha sido diteras Kurales", ha sido di-vidido en dos grupos, de la siguiente manera: 84,4 kilómetros que se ini-ciarán, según el proyecto, en octubre del presente año, y se finalizará en agosto del 84; y el grupo se-gundo considera la consgundo considera la construcción de 115.6 kilómetros de longitud, cu-

Pasa a la página 19